

越谷市. K.S 様

開院 10 周年おめでとうございます。

設備の整ったすばらしさに驚いています。思えば先生とは、協同病院以来ですので、もう 20 年以上になります。糖尿病とは思ってもよらず、受診して「食事と運動」と言われても初めのうちはよく解りませんでした。その時、清水先生というお名前を聞き、「私も患者に」と頼みこみ、今に至っています。

私は元来甘い物が好きで特にあんこものが大好きです。先生に「薬も最初は一日一回、それが二回、三回となり、最後には注射になったりするので気を付けて」と言われながら、少しも守らず今は注射になりました。

しかし、6 週間ごとの通院でなんとか「元気？」にしております。

これも先生とクリニックの皆様のお陰と感謝しております。ありがとうございます。

これからもどうぞよろしく願いいたします。

T.N 様

開業 10 周年おめでとうございます。
縁先生とは長いお付き合いをさせて頂いております。

毎月病院の予約日楽しみにしています。

よく話を聞いてアドバイスをもらい、ありがたいと思っています。

今まで通りにこれからもヨロシクお願い致します。

Y.M 様

10周年おめでとうございます。

ふさクリニック開業前からお世話になっています。ありがとうございます。

先生はやさしいですし、スタッフの方々も親切、ていねいに接してくれます。

クリニックの中は絵や花がいつもかざっていて、ほんとうに温かいクリニックですね。

これからも変わらずによろしくお願い致します。

K.O 様

10周年おめでとうございます。
協同病院をいれるともうかなり長いお付き合いになります。
いつもお世話になっております。

受診の際、身体の事だけでなく主人のぐち、娘とうまくいっていない事など色々話を聞いて下さいます。もうそれだけで気が楽になり元気も出てきます。時には優しく、時には厳しく又アドバイスもして下さい大変有りがたく思っています。

もう感謝、感謝です。食べ物には目がなく、血糖値の事など考えずおいしく食べてしまいます。情けない話です。

こんな私ですが、これからもご指導の程、宜しくお願い致します。

先生もお身体には気を付けてください！！

H.T 様

開業 10 周年おめでとうございます。

協同病院から 10 年以上ありがとうございます。

先生に出会えて本当に良かったです。これからもお願いします。